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Ata da 44ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 29 (vinte e nove) dias do 

mês de novembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), na sala de sessões da Câmara Municipal 

de Palmeira, Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, 

foi realizada a 44ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura, presidida pelo 

Vereador Lucas dos Santos, secretariada pelos Vereadores Odair José Sanson Junior, 1º Secretário, e 

Gilberto Rogalski, 2º Secretário, e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira (Vane), Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki (Vaguinho). 

Havendo número legal de Vereadores, o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e convidou todos para acompanharem a execução do Hino à Palmeira. Determinou a 

leitura da ata da sessão anterior, que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade. 

Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do 

Excelentíssimo Senhor Sergio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 636/2022, de 29/11/2022, 

solicitando a retirada do projeto de lei 5971/2022; ofício 638/2022, de 29/11/2022, em referência ao 

ofício conjunto da CCLJR e da CEOFF sobre os projetos de lei 5983, 5984 e 5985/2022, 

encaminhando cópia do processo administrativo 20589/2022, no qual consta parecer da Procuradoria 

Geral do Município com as informações solicitadas; ofício 639/2022, de 29/11/2022, em referência 

ao ofício 327/2022 e à indicação 203/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 

19480/2022, no qual consta parecer do Departamento de Obras Urbanas informando que a indicação 

foi atendida; ofício 641/2022, de 29/11/2022, encaminhando para apreciação o projeto de lei 

5988/2022, que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 50.247,19”; e 

ofício 642/2022, de 29/11/2022, em referência ao ofício 194/2022 e à indicação 125/2022, 

informando a revisão dos setores de enquadramento relativos à cobrança do IPTU está prevista na 

atualização da Planta Genérica de Valores – PGV, em desenvolvimento por comissão técnica; da 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação requerimento 110/2022, solicitando prazo 

de 30 dias para emissão de parecer ao projeto de lei 5971/2022 e ao projeto de lei complementar 

35/2022; da Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente requerimento 

111/2022, solicitando prazo de 30 dias para emissão de parecer ao projeto de lei 5971/2022; do 

Vereador Marcel Pietralla requerimento 112/2022, requerendo o envio de ofício à Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente, Cultura, Turismo e Comunicação solicitando o envio à Câmara, no 

prazo de até 30 dias, de informações sobre a postura adotada pela empresa responsável pela coleta 

de lixo orgânico e a instrução dada à mesma pela Secretaria, considerando a paralisação da coleta 

seletiva entre os dias 3 a 10/11; requerimento 113/2022, requerendo o envio de ofício à Secretaria 

Municipal de Gestão Pública e Finanças solicitando o envio à Câmara, no prazo de até 30 dias, de 

informações sobre os valores da disponibilidade financeira do Município nas contas correspondentes 

à fonte livre e à COSIP; indicação 221/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, de 

iniciativa da Parlamentar Jovem Fernanda Larissa Raimundo, indicando o conserto do buraco na 

calçada da esquina entre a avenida Daniel Mansani e a rua João Perota; indicação 223/2022 ao 

Departamento de Segurança e Trânsito, indicando que veja da possibilidade de alterar a preferencial 

no cruzamento entre as ruas André Gumi e Valdice Santa Modrow; indicação 224/2022 à Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano, indicando a recuperação do parquinho e da academia ao ar 

livre localizados no bairro Rocio I; indicação 225/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Urbano, indicando a recuperação do parquinho e da academia ao ar livre localizados na Praça Raul 

Braz de Oliveira; e indicação 227/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, 

indicando o patrolamento e cascalhamento da estrada do Boqueirão, desde a PR-151 até a divisa 

com o Município de Porto Amazonas; da Comissão de Fiscalização indicação 222/2022, indicando o 

arquivamento dos relatório 42 e 46/2022 do Departamento Financeiro; do Vereador Gilberto 

Rogalski indicação 226/2022 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Cultura, Turismo e 

Comunicação, indicando que se veja da possibilidade de instalar lixeiras em frente à empresa S.J. 

Frigoríficos LTDA, localizada no lugar conhecido como Manhoso; da Mesa Executiva projeto de 

resolução nº 149/2022, que “dispõe sobre o processamento eletrônico dos processos administrativos 

e uso de assinaturas eletrônicas no âmbito do Poder Legislativo Municipal e dá outras providências”; 

do Gabinete do Vereador Egon Krambeck ofício 3/2022, de 25/11/2022, informando o senhor Vice-

Presidente sobre a ausência na sessão do dia 29/11/2022 devido a compromissos de mandato; da 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação pareceres aos projetos de lei 5984, 5986 e 

5987/2022; da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização pareceres aos projetos 

de lei 5984 e 5986/2022; e da Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente 
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parecer ao projeto de lei 5986/2022. Concluída a leitura da matéria do expediente, o senhor 

Presidente determinou a verificação dos Vereadores presentes e dos inscritos para fazer uso da 

palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores, com exceção do Vereador Egon Krambeck. 

Não houve Vereador inscrito para fazer uso da palavra. Seguiu-se à ordem do dia. Em discussão 

única, em separado, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 109 ao 111/2022. Em 

discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 214 a 

220/2022. Em 2ª discussão e votação nominal, foi aprovado por unanimidade o projeto de resolução 

148/2022. Em 1ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos 

de lei 5984, em votação nominal, 5986 e 5987/2022. Finalizada a votação das matérias da ordem do 

dia, o senhor Presidente encaminhou à Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação o 

projeto de resolução 149/2022 e o projeto de lei 5988/2022 e à Comissão de Economia, Orçamento, 

Finanças e Fiscalização o projeto de lei 5988/2022 para análise e emissão de pareceres. O Vereador 

Vane inscreveu-se em explicação pessoal com o assunto “ordem de serviço amplicação e reforma da 

Escola Gabriel Prestes”. Cumprimentou o senhor Presidente, colegas Vereadores e público que 

assiste à sessão. Comunicou que foi emitida a ordem de serviço da Escola Gabriel Prestes, que 

impactará cerca de 220 alunos do bairro Vila Rosa. Relatou que esteve na escola com a Deputada 

Leandre, juntamente com a Diretora Daniele Muller, onde viram os problemas existentes. Destacou 

que essa é uma demanda que existe há décadas. Que com muito trabalho a Deputada Leandre 

destinou uma emenda à instituição no valor de R$ 200 mil, com contrapartida de R$ 89 mil do 

Executivo. Agradeceu a sensibilidade da Deputada Leandre, que está olhando com carinho para 

Palmeira. Disse que haverá mais trabalho e novidades. Parabenizou os alunos, as diretoras, os 

servidores e em especial o bairro Vila Rosa. O Vereador Marcel Pietralla inscreveu-se em 

explicação pessoal com o assunto “parque infantil e academia Rocio II”. Cumprimentou o senhor 

Presidente, colegas Vereadores e público presente. Reiterou o pedido da comunidade do Rocio II, 

realizado na semana passada, para que o Poder Executivo retire o parquinho existente no bairro se 

não for consertá-lo logo, pois esse oferece grande risco. Pediu ao Líder do Governo na Câmara que 

repasse esse pedido ao Executivo, porque o verão está chegando e as crianças estão saindo mais de 

casa para recreação. O Vereador Odair Sanson Junior inscreveu-se em explicação pessoal com o 

assunto “trabalhos da semana”. Cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores, os 

senhores Sandro e Mozart Cunha, os servidores e todos que acompanham a sessão. Relatou que 

esteve com o Presidente Egon no encerramento do JEPAL. Parabenizou a Secretária Márcia e o 

Diretor Ricardo pela organização e também as escolas. Disse que logo será feito um anúncio 

interessante para a área do esporte. Relatou ainda que na quinta-feira esteve com os Vereadores 

Joslei e Gilberto na pedreira para entrega de um britador, o qual foi adquirido com recursos 

encaminhados pelo Deputado Hussein Bakri, e na sexta-feira esteve com o Vereador Joslei e o 

Presidente Egon em Witmarsum para um evento organizado pela Secretaria Municipal de Saúde 

relativo ao Dia dos Ostomizados, data instituída por projeto de lei de sua autoria e do Vereador 

Joslei. Agradeceu a oportunidade de estar presente. Parabenizou o Vereador Vane pelos recursos 

conseguidos para a reforma da Escola Gabriel Prestes e disse que levará adiante o pedido do 

Vereador Marcel sobre o parquinho do Rocio II. O senhor Presidente agradeceu a presença dos 

senhores Mozart Cunha e Sandro e o Vereador Vane e a Deputada Leandre pelos recursos para 

reforma da Escola Gabriel Prestes. Ressaltou a importância para o Município dos apoios recebidos 

das lideranças das esferas Estadual e Federal. Parabenizou os envolvidos no JEPAL, destacando a 

organização e a disciplina de todos, as escolas e o Diretor de Esporte e Lazer Luiz Ricardo Rolinski. 

Parabenizou ainda os servidores da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, que no sábado anterior 

realizaram uma ação para limpeza dos rios Forquilha e Monjolo em alusão ao Dia do Rio e retiraram 

cerca de 50 sacos de lixo, além de pneus, lonas e cadeiras de criança para carro. Pediu a colaboração 

da população para que não joguem lixo nos rios, evitando-se assim que ocorram enchentes, e que 

denunciem essas práticas à Ouvidoria do Município. Nada mais havendo a ser tratado, o senhor 

Presidente lembrou que no dia 6 de dezembro, às 18 horas, seria realizada sessão especial para 

eleição da Mesa Executiva para o biênio 2023 – 2024 e que a próxima sessão ordinária seria 

realizada no dia 6 de dezembro, no horário regimental, constando na ordem do dia a discussão e 

votação única dos requerimentos 112 e 113/2022 e das indicações 221 a 227/2022 e a 2ª discussão e 

votação dos projetos de lei 5984, 5986 e 5987/2022. Agradeceu a presença e a audiência de todos e 

em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi redigida 

esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


